



Relégué au banc de touche en début de saison avec son club Philadelphie Union, Olivier Mbaizo est très heureux d'annoncer qu'il a retrouvé sa place de titulaire. Il rêve désormais d'une autre convocation finale chez les Lions Indomptables, à quelques semaines du coup d'envoi de la coupe du monde Qatar 2022.

[Ses prestations au sein de la sélection nationale n'ont toujours pas fait l'unanimité.](#) Mais Olivier Mbaizo, a toujours bénéficié malgré tout, de la confiance de Rigobert Song, sélectionneur de l'équipe nationale du Cameroun .

Il a d'ailleurs été convoqué pour les deux matchs préparatoires du Cameroun avant le mondial. Des matchs prévus contre l'Ouzbékistan le 23 septembre et la Corée du Sud trois jours plus tard.

Le jeune défenseur de 25 ans estime qu'il mérite sa place dans l'effectif de Song. **« J'ai travaillé dur pour récupérer ma place de titulaire et aujourd'hui je me sens bien physiquement. »** a-t-il déclaré lors d'une interview à THE PHILADELPHIA INQUIRER avant de poursuivre, lorsqu'il a été interrogé sur sa convocation avec l'équipe nationale du Cameroun. **« L'équipe nationale n'est pas seulement pour un ou deux joueurs, c'est pour tous les Camerounais. Si vous jouez bien pour votre club, avez de bonnes statistiques, si vous êtes en bonne forme physique, vous serez appelé en équipe nationale. Mais si vous ne**

***faites pas bien votre travail, vous ne serez pas appelé. »***

Olivier Mbaizo pense donc qu'il sera de la liste finale du Cameroun pour le mondial qatari. Le Cameroun évoluera dans la poule G, aux côtés de la Suisse, la Serbie, et surtout le Brésil.